

Ich hänge an meinem Mainz – und das hänge ich mir um!

Die Stadt Mainz hat so viele schöne Gebäude, Sehenswürdigkeiten und Denkmäler. Dem Mainzer Brauchtum begegnet man an jeder Ecke, nicht nur in der fünften Jahreszeit. Diese Mainzer Motive haben die Goldschmiede von Juwelier Willenberg in Schmuck verewigt. Sei es der Dom, der Domsgickel, die Narrenkappe oder das Mainzer Stadt-



Weck,
Worscht
un Woi

Foto: Willenberg

wappen, es gibt unendlich viele typisch Meenzer Themen, die es wert sind, in Edelmetall verewigt zu werden. Mehr als 20 Motive haben die Goldschmiede nun schon als Anhänger verwirklicht. Während des Shutdowns haben die 6 Auszubildenden und der Inhaber von Juwelier Willenberg sich überlegt, welche Anhänger noch gestaltet werden könnten. So ist zuerst der Schoppenstecher verwirklicht worden. Und zu Weihnachten kommen nun noch zwei weitere närrische Extras hinzu. Die Bütt und die 3 WWWs – „Weck, Worscht un Woi“. Mit den „Meenzer Charms“ hat man ein kleines Stück Mainz zum Anhängen. Diese und viele weitere Moti-



Schoppenstecher

ve gibt es bei dem Urmeenzer Juwelier Willenberg am Schillerplatz.



Bütt

Foto: Willenberg

Foto: Willenberg

Willenberg
DER JUWELIER AM SCHILLERPLATZ
Schillerstraße 24 a · 55116 Mainz · Tel. 0 61 31 – 23 40 75
www.juwelier-willenberg.de